

Harry Potters erschreckende Entdeckung(Slash)

endlich finish ^.-

Von Ginny

Kapitel 1: Die Aufforderung

HARRY POTTER'S ERSCHRECKENDE ENTDECKUNG

*Also um ehrlich zu sein: Dies hier ist meine erste Slash FF und ich kann nicht sagen ob sie gut ist*ggg**

Ich würde mich echt freuen, wenn ihr mir viele Kommentare dazu schreiben würdet und auch ein paar Ideen! Natürlich vertrage ich auch schlechte Kritiken, also schreibt einfach was ihr denkt!

~

Die Aufforderung

Vor genau 3 Wochen saßen Ron, Hermine und ich im Gemeinschafts-Raum der Gryffindors und redeten über alles, was uns so eingefallen ist. Als Ron mal wieder damit anfang, Rachepläne gegen Malfoy zu schmieden, normalerweise habe ich nichts dagegen und mach auch sonst immer voll mit, nur heute hatte ich irgendwie keine Lust, gegen irgendjemanden Rachepläne zu schmieden, also sagte ich, dass ich Kopfschmerzen hätte (was nicht stimmte aber sonst hätten sie mich nie gehen lassen). Ich schob vor, nur ein bisschen an die frische Luft gehen zu wollen. Was mich aber trotzdem überrascht hat, war, dass sie mich einfach gehen ließen, ohne auch nur einmal zu fragen, ob es mir gut ginge oder ob sie mich begleiten sollen. Aber irgendwie war ich froh, dass sie es nicht getan haben.

Zuerst bin ich einfach nur in den leeren Gängen von Hogwarts umhergelaufen, ohne zu wissen wo ich hin wollte, doch dann bemerkte ich, dass mir jemand folgte. Ich konnte einfach nicht erkennen wer es war, aber vielleicht kam es auch davon, dass es stockdunkel war. Ich traute mich nicht, mich umzudrehen und nachzusehen, wer es war. Nicht, dass ich Angst gehabt hätte, es war nur so: Irgendwie kam mir der Gedanke, dass es Malfoy war und dem wollte ich nicht über den Weg laufen. Also beschloss ich, zurück in den Gryffindor-Turm zu gehen, um mich schlafen zu legen. Als ich nicht mehr weit vom Turm entfernt war, bemerkte ich, dass mir niemand mehr folgte. Also drehte ich mich um und es war wirklich niemand mehr da. Ich dachte, dass ich mir das alles nur eingebildet habe, also wandte ich mich wieder in Richtung

Gryffindor-Turm und lief davon. Als ich wieder im Gemeinschaftsraum der Gryffindors ankam, sah ich Ron, der auf mich zugerannt kam und schon von weitem fragte, ob es mir schon besser ginge. Ich antwortete nur mit: "Ein bisschen, aber ich geh jetzt schlafen." Ron rief mir noch irgendwas hinterher, was sich so anhörte wie "Ich muss dir noch was erzählen", aber ich hab gar nicht mehr geantwortet und bin einfach in den Schlafsaal gegangen, hab mir meinen Schlafanzug angezogen und mich in mein Bett gelegt. Ich weiß nicht, warum ich gleich darauf eingeschlafen bin, ich war vorher gar nicht müde.

Am nächsten Morgen stand ich auf und ging erstmal in den Waschraum, um mir die Zähne zu putzen. Danach bin ich noch schnell unter die Dusche gesprungen.

Als ich dann fertig war mit duschen und mich schon angezogen hatte, schaute ich auf die Uhr und schrak zurück - es war erst 5 Uhr, aber da ich gestern schon um 7 Uhr ins Bett gegangen bin war es kein Wunder, dass ich so früh aufgewacht bin. Also beschloss ich, noch ein bisschen in meinem Buch "Quiddich im Wandel der Zeiten" zu lesen.

Ich wahr so in mein Buch vertieft, dass ich gar nicht bemerkte, dass aus Rons Bett ein leises "Harry, bist du schon wach?" zu hören war. Erst, als ein etwas lauterer "Harry!" ertönte, schreckte ich auf und fragte zurück "Was ist denn?"

"Ich muss dir was erzählen!", hörte man Ron, jetzt schon wieder etwas leiser.

Ich antwortete nun auch etwas leiser: "Und was?" "Komm zu mir ins Bett und ich erzähl es dir, es soll ja nicht jeder mitbekommen!"

"Okay!" Ich war gespannt, was so wichtig war, dass niemand davon wissen durfte. Also stieg ich aus meinem Bett und setzte mich auf Ron's. Der flüsterte: "Es geht um Malfoy!"

"Was ist mit Malfoy? Und warum ist es so geheim, dass es niemand anderes hören darf?", fragte ich neugierig.

"Ich wollte es dir eigentlich schon gestern Mittag sagen, aber ich hab es vergessen.."

"Was vergessen?" Mein Tonfall wurde langsam genervter.

"Naja, gestern früh, als du mit Fred und George geredet hast, kam Malfoy zu uns und sagte, wir sollten dir ausrichten, dass du heute um Mitternacht ins Pokalzimmer kommen sollst."

"Wieso sagt er mir das nicht selbst?" Irgendwie war ich etwas enttäuscht, wusste selbst nicht, warum. "Ich hab keine Ahnung, aber an deiner Stelle würde ich da nicht hingehen! Kannst du dich noch erinnern, wie er in unserem ersten Schuljahr gesagt hat, wir sollen zum Duell kommen und dann kam er gar nicht, hat aber dafür Filch geschickt?"

"Ich schau einfach mal, ist ja noch ne ganze Ewigkeit bis zwölf..."

Ich setzte mich wieder auf mein Bett und versuchte, weiter zu lesen, aber irgendwie konnte ich es nicht.

Ich war nur noch mit einem Gedanken beschäftigt:

Wieso will Malfoy mit mir reden?!

~

(Kommentar von mir, Ginny):

Diese FF habe ich nicht geschrieben, sondern meine Schwester. Sie ist nicht bei animexx

angemeldet, deswegen hat sie mich gebeten, ihre Geschichte zu veröffentlichen. Ich hoffe, sie gefällt euch!
Eure Ginny